□ lea.musterfrau@xweb.de

Wie ich wurde, was ich jetzt bin

Durch meinen einjährigen Aufenthalt in Frankreich konnte ich mich beruflich wie auch persönlich weiterbilden. In dieser Zeit wurde für mich deutlich, dass ich in einem deutschen Unternehmen, welches aber auch für ein weltweites Engagement steht, arbeiten möchte.

Anhand meiner freiberuflichen Tätigkeit zwischen 2006 und 2009 konnte ich viele neue Einblicke in die unterschiedlichsten Bereiche der Wirtschaft gewinnen. Die enge Zusammenarbeit mit dem Kunden hat stets zu einem erfolgreichen Ergebnis geführt. Durch die darauffolgende Arbeit in einer Werbeagentur konnte ich meine Fähigkeiten in einem Team ausbauen. Vor allem der Organisation und Planung einer solchen Arbeit stelle ich mich gern und mit hohem Engagement.

Organisationstalent, eine ruhige Ausstrahlung sowie Teamgeist kennzeichnen mich ebenso wie eine schnelle Auffassungsgabe und schließlich eine gute Umsetzung der Aufgaben im Team.